

## Klinik Schildautal Seesen, Krankenhaushygiene

In der ersten Mai-Woche ab 06.05.2024 war in der Asklepios Klinik Schildautal die „Händehygiengewoche“.

Diesmal haben wir anlässlich des „Internationalen Tages der Händehygiene“ unter dem Motto **„Der Zugang bist DU“** die bettenführenden Abteilungen besucht und mit entsprechenden Postern, die die Wichtigkeit beim aseptischen Umgang mit Kathetern unterstreicht. Die Poster werden in den nächsten Wochen noch „wirken“.



Mit noch mehr Nachhaltigkeit und einem persönlichen Appell sind die Spiegel der Mitarbeiter Toiletten und Arztzimmer mit Folien beklebt.

**„Der Zugang bist DU!  
Deine Händehygiene schützt.“**

Beim Lesen und in den Spiegel schauen wird der/die Eine oder Andere schon zum Nachdenken angeregt.

Für alle weiteren Mitarbeiter, Patienten und Besucher stand eine kleine informative Ausstellung auf Stellwänden im Chefarztflur zum Thema „Händehygiene und Infektionsprävention“ bereit.

Über positives Besucherfeedback haben wir uns beim Aufstellen der Stellwände freuen dürfen.

